
 
 
 
 
 

 
 

 
Voerde, 19.12.2020 

 

 
Antrag der Fraktion Bündnis 90 / die Grünen Voerde: 

Errichtung von einer oder mehreren Lastenrad-Leihstationen – Entwurf einer Projektskizze 

 

 Sehr geehrter Bürgermeister Haarmann, 

Lastenräder, bzw. „Cargo-Bikes“ bekommen eine immer größere Bedeutung in der innerstädtischen 

Logistik. Ebenso zeichnet sich ein deutlicher Trend bei Leihrad-Systemen wie Metropolrad Ruhr ab. 

Daher schlagen wir vor, beide Trends zu kombinieren: 

Die Verwaltung möge Möglichkeiten prüfen, in Voerde eine oder mehrere Verleihstationen 

für Lastenräder mit oder ohne Elektromotor einzurichten. 

Solche Räder können eine sinnvolle Ergänzung im städtischen und ländlichen Raum darstellen, 

wenn Besorgungen zu erledigen sind, für die nicht zwingend ein KFZ notwendig ist. Sie machen 

dabei, wie alle Fahrräder, keinen Dreck, keinen Lärm und halten ihre Benutzer*innen gesund. 

Möglich wären beispielsweise: 

 Lastenrad-Leihstationen an den Marktplätzen, ggf. mit Partnern aus dem Zweiradhandel, der 

Wirtschaft oder dem ADFC 

 Eine Möglichkeit der privaten Unterstützung (z. B. eine Spendenbox) anzubieten 

 Bei E-Bikes eine Kooperation mit den Stadtwerken Voerde 

Wir würden uns freuen, wenn Sie den Klimaschutzmanager unserer Stadt mit einer Prüfung und der 

Entwicklung einer Projektskizze beauftragen könnten, über deren Realisierung dann der Rat der 

Stadt entscheiden kann.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

Stefan Meiners 

Fraktionssprecher 
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Herrn  

Bürgermeister Haarmann 
 

Per E-Mail: 
fraktionsantraege@voerde.de 

 




